



Entrevista / **Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)**

CIUDAD DE MÉXICO (SHEILA AMADOR).- “Este periodo ordinario de sesiones tiene retos, uno de ellos es la tentativa reforma electoral. Todavía no he recibido la iniciativa por parte del Ejecutivo; después de que se conozca el documento podremos escuchar a los grupos parlamentarios, con distintas ideologías políticas, podrán fijar una posición al respecto. Por mi parte, como presidenta de la Cámara de Diputados, estoy garantizando que haya pluralidad, que se escuche la mayor cantidad de voces y que, por supuesto, podamos tener una discusión, sobre todo, a favor de las mexicanas y mexicanos”.

https://drive.google.com/file/d/1Qc7QYZLkjbg5fCUvMECg9_xD BNmO1vA/view